

# Vortragsabend

## Was kommt danach? Jenseitsvorstellungen in den Religionen

Die Religionen dieser Welt sind unterschiedlich, doch sie stimmen in der Hoffnung überein, dass es Leben – ja Leben in Fülle – nach dem Tod gibt. Im Referat soll dargestellt werden, was die großen Glaubensrichtungen der Erde über den Tod und über die Zukunft nach dem Tod zu sagen wissen. Dabei wird zugleich sichtbar gemacht, dass hinter den verschiedenen Vorstellungen auch unterschiedliche Gottes- und Menschenbilder stehen. Ziel des Referates ist es unter anderem auch, den interreligiösen Respekt zu fördern, ohne die Eigenheiten zu verwischen oder in falscher Weise miteinander zu harmonisieren.

Pfarrsaal von St. Albertus Magnus  
Albert-Schweitzer-Straße 2, Ottobrunn  
Dienstag, 26.11.2013 – 20.00 Uhr

**Referent: Prof. Dr. Bertram Stubenrauch**  
LMU, Lehrstuhl für Dogmatik und Ökumenische Theologie

Gebühr: 5,-- Euro